

ADFC-Fahrradklima-Test

Jetzt heißt es Endspurt: Der ADFC-Fahrradklima-Test läuft noch bis zum 30. November!

Deshalb rufen wir alle Radfahrerinnen und Radfahrer auf: Machen Sie mit beim ADFC-Fahrradklima-Test, jede Stimme zählt! Erzählen Sie auch allen Bekannten davon und unterstützen Sie uns zum Endspurt noch einmal besonders bei der Gewinnung von Teilnehmenden.

Auf unserer [Website](#) finden Sie die wöchentlich aktualisierten Teilnahmezahlen der einzelnen Orte. Schauen Sie nach, wie viele Teilnahmen es in Ihrem Ort bereits gibt und überzeugen Sie möglichst viele Menschen noch teilzunehmen, damit Ihr Ort es in die Gesamtauswertung schafft. Unser Ziel ist es nämlich nicht nur möglichst viele Teilnehmer:innen zu erreichen, sondern auch die Radfahrbedingungen möglichst vieler Orte abbilden zu können.

Jede Stimme ist wichtig, denn die Ergebnisse helfen den Verantwortlichen in der Verkehrsplanung, Schwachstellen zu erkennen und das Angebot für Radfahrer:innen weiter zu verbessern.

Wie viele Teilnehmende ein Ort dafür benötigt, ist [hier](#) zu sehen.

Damit jetzt noch einmal alle kräftig Werbung machen können, stehen auf unserer Website aktualisierte Materialien zur Verfügung: eine neue Muster-Pressemitteilung zum Endspurt und neue Social Media-Vorlagen, um zum Beispiel Beiträge im Story-Format zu erstellen. Damit kann auch Ihre Lokalpresse einen Aufruf veröffentlichen – digital oder analog!

Auch Poster, Postkarten, Fragebögen oder Lenkerhänger können weiterhin kostenfrei bestellt werden.